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氏名　：　酒井豪太（35歳） 
入会　：　2013年（10年目） 
会社　：　有限会社酒井企画 
趣味　：　野球 
 

一般社団法人高畠青年会議所 
•創立年月日 

1979年7月1日（44年目） 
全国で650番目に誕生 

• 2022年度スローガン 
不撓不屈～自身の一歩がたかはたの未来を創る～ 

• 2022年度会員数（4/14現在） 
正会員　17名　仮会員　2名　計19名 

今年度やりたい事① 
•人財育成 
昨年度は5人の正会員、3人の仮会員に入会していただ
きました。しかし、長年に亘り高畠青年会議所を支え
てくれたメンバーも卒業し、新たな時代に突入しよう
としております。 
そこで今年度も会員拡大に力を入れつつ、会員の学び
となるような事業も視野に入れ、次世代のリーダーと
なれるメンバーを増やして参ります。 

今年度やりたい事② 
•コロナ禍でもできるまちづくり 

2020年度から続くコロナ禍により、我々の活動も制限
され、対外事業の開催が困難な状況が続いておりまし
た。 
今年度は今まで行ってきた事業のノウハウは残しつつ、
コロナ禍でもできる新しいやり方で事業を構築し、事
業数をコロナ前に戻す事で、まちの活性化に寄与して
いきます。 

2022年度これまでの歩み 
•雪板フェス（3月5日） 

2022年度これまでの歩み 
•高畠町長選挙公開討論会（4月8日） 
 

皆様は青年会議所に!
どんなイメージを持っていますか？ 

おそらく、まだこんなイメージが!
あるのではないでしょうか？ 

青年会議所に対するイメージ 

•飲み会が多い 
 
•夜遅くまでの会議 

•家族との時間が取れない 

•会費が高い 

高畠青年会議所は!
少しずつ変わろうとしています。!

青年会議所に対するイメージ 
•飲み会が多い 

参加は希望者のみ、節度を持った行動を心がける 
•夜遅くまでの会議 

22時までには閉会、zoomを活用したハイブリッド
会議の導入 

•家族との時間が取れない 
メンバーに仕事・家族＞JC活動と年初に説明、家族

も一緒に参加できる事業の検討 
•会費が高い 

仮会員制度の導入、会員増加による減額の検討（展
望） 

これらは入会歴の浅いメンバーから
の意見です。!

これからも新しい風を取り入れて!
高畠青年会議所は変わり続けます。!


